

Carrera Pando 10 Km



Este evento deportivo nace en el año 2003, bajo la organización de Rotary Club de Pando, y la pujanza de algunos de sus integrantes en particular, Johnny Arévalo secundado por Dr. Ivo González, presidente de Rotary en ese momento, así como Daniel Barnech y Jorge Tellechea. También en las primeras ediciones trabajaron Limber Santos y Walter Silvera, quienes organizaban anteriormente la carrera junto al Club Wanderers de Pando.

La idea era potenciar la movida del running en Pando dentro del calendario de carreras de la Agrupación de Atletas del Uruguay (AAU), con creciente auge en aquel momento, y a su vez tratar de fomentar valores vinculados con el deporte y la salud, así como posibilitar una fuente de recaudación de fondos para la organización, que luego retornan a la comunidad a través de las obras sociales del club.

Luego de muchas gestiones, una vez conseguida la posibilidad de organizar una fecha del Campeonato de AAU, aparecieron algunos actores fundamentales, como fue en su momento la firma Canarias S.A., dado que las primeras 4 ediciones fueron organizadas en conjunto con la empresa, a tal punto que

el nombre de la carrera era ROCA (Rotary-Canarias), recién en la 5ta edición, tomo el nombre definitivo de PANDO 10 KM.

También es de destacar el apoyo del Centro Protección de Choferes, colaborando con sus propias instalaciones, recepción para inscripción, vestuarios, baños, etc. Vale mencionar que algunos años después se sumó el Club Urupan en la misma línea.

El evento siempre intentó emular a las grandes carreras comerciales que se realizan fundamentalmente en Montevideo, donde las carreras contaban ya en aquella época con chip para cronometrar, arcos inflables para la salida y llegada, cierre total de calles, lluvia de agua e hidratación en puntos del recorrido, carpas médicas, frutas en la llegada, música en algunos puntos del recorrido, medallas, en fin, una gran fiesta, que lo tenía todo. Justamente en Pando se logró todos esos servicios y más, gracias al apoyo incondicional y sostenido en el tiempo de: el Municipio, CAAMEPA, SAPP, Bomberos, Scouts y un sinfín de sponsors.

Durante el pasar de los años, se cambiaron y ajustaron cosas, orientadas a la mejora, como ser, el punto de largada, inicialmente frente al C.P.CH., que posteriormente paso a la Plaza Constitución.

La carrera siempre fue reconocida como una de las más importantes en el calendario anual de la Agrupación de Atletas del Uruguay, y una de las mejores organizadas, que siempre nos hizo sentir muy orgullosos como Pandenses.

Por último, el desafío de estos eventos es enorme, y aquí vale reconocer la participación de todos los Rotarios y de las integrantes de M.A.D.E.R., que año a año hicieron posible la realización del mismo.

ROTARY CLUB DE PANDO



Carreras de MTB

Desde el año 2010, el Club Urupan, se ha abocado a la difusión y práctica en Pando de los nuevos deportes masivos, uno de ellos es la práctica del Mountain Bike.

En el marco de esta difusión es que Urupan viene organizando dos competencias anuales llamadas, "La Revancha" y "La Carrera", con un recorrido de 29 km. y 43 km que cuentan con una gran aceptación dentro de los bikers. Nuestras carreras han tenido un número de inscriptos no menor a 130 corredores en cada edición, creciendo este número año tras año, llegando a juntar 280 corredores.

De nuestra parte siempre buscamos mejorar los servicios que brindamos año a año para hacer que nuestra competencia siga creciendo, llegando a estar dentro de los 5 mejores eventos de la disciplina. Contando con los avales de la Federación Uruguaya de Ciclismo, la Federación Canaria de Ciclismo, el Municipio de Pando y la Intendencia Municipal de Canelones; además de muchas empresas de la zona que han colaborado en estos años y contribuido a elevar el nivel de la competencia.

Dentro de los servicios ofrecidos a los corredores tuvimos remeras conmemorativas, el kit de inscripción con el chip y cereales, servicios de

